

Unterstützung des Brydges Centre Children's Home in Kenia

Bei dem Brydges Centre handelt es sich um ein Heim für Waisenkinder oder Kinder deren Eltern nicht mehr für sie sorgen können. Alle Kinder haben irgendeine Tragödie hinter sich und das Brydges Centre gibt den Kindern ein neues Zuhause und Hoffnung auf eine bessere Zukunft. Das Heim hat eine eigene Primarschule.

Die Gummischwarz AG hat mit einer grosszügigen Spende ein gutes Lernumfeld für die Kinder geschaffen. Früher hatten die Kinder ein kalt wirkendes Schulzimmer mit Wellblech Wänden. Das eine Schulzimmer hatte nicht einmal ein Fenster und beide Schulzimmer hatten keine Türen. Dank Gummischwarz AG konnten zwei der Schulzimmer mit Holz verkleidet, ein Fenster angebracht und zusätzlich mit Schränken und Wandtafeln ausgestattet werden. Vorher mussten sich alle Klassen eine Wandtafel teilen. Die Schränke helfen sehr um Ordnung in den Klassenzimmer zu haben und um besser Sorge zu den Schulsachen tragen zu können. Ausserdem schützt die Holzverkleidung von der unerträglichen Hitze im Sommer, wenn die Sonne auf das Wellblechdach scheint. Dadurch wird die Lernfähigkeit der Kinder zusätzlich gesteigert.

Weiter konnte mit der Spende eine Knappheit an Schulheften behoben werden, was das Unterrichten um einiges einfacher und übersichtlicher macht.

Zusätzlich konnte mit der Spende die Schule umzäunt werden und eine Fahnenstange mit der Nationalflagge angebracht werden. Das ist eine Vorschrift vom Staat und es wurde dem Brydges Centre schon mit der Schliessung der Schule gedroht, wenn sie diese nicht einhalten würde.

DANKE VIELMAL GUMMISCHWARZ AG!!!!



Rosemary Wafula
Leiterin Waisenheim Brydges Centre

Stefan Langmeier
Autor und Kurzzeit-Missionar SIM

Schulzimmer vorher:



Nachher:



Schulhof vorher:



Nachher:

